

■ SANTA MARTA DE TORMES



Durante la tarde de ayer parte de los participantes disfrutaron de un taller de tiro con arco. | FOTOS: EÑE



Los participantes fueron bienvenidos con una recreación.



También se celebró una sesión de esgrima.

La magia de Arda y la Tierra Media

La EstelCon 2019 es una reunión anual organizada por la Sociedad Tolkien Española con charlas y actividades relacionadas con el mundo creado por el escritor

EÑE | SANTA MARTA

DESCUBRIR la música con la que los Ainú crearon el Arda, el mundo lleno de magia y luz que creó el profesor Tolkien en sus obras. Aprender a utilizar el arco tal y como lo hacía Oromé en el Silmarillion, estudiar el lega-

do del autor, sus imágenes o la espectacular obra gráfica que el artista salmantino Tomás Hijo tiene sobre la Tierra Media. Descubrir a los altos elfos, analizar los versos de El Señor de los Anillos y compartir por unos días una pasión con gente llegada desde diversos puntos del país. La Sociedad Tolkien Española

está celebrando en Santa Marta su reunión anual, su propia 'Mereth Aderthad' tal y como la celebraron los elfos de Beleriand en el Silmarillion, la novela que narra todo lo que sucedió antes de El Señor de los Anillos. Durante estos días, casi doscientas personas se dan cita en Los Paules para disfrutar de todo

tipo de actividades relacionadas con este mundo mágico. Talleres, actividades de ocio así como otras de convivencia. También hay charlas sobre música y literatura. Cuatro intensos días para que unos auténticos estudiosos del complejo legado de Tolkien reproduzcan su propia Tierra Media.

LOS DETALLES

Caracterización

Parte de los participantes en la reunión de la Sociedad Tolkien van caracterizados de acuerdo a los personajes que asumen dentro del grupo, ya que muchos tienen alias con nombres relacionados con el mundo Tolkien.

Cena de gala

Los participantes en el encuentro disfrutarán esta noche de una cena de gala como colofón de un encuentro.

El Consistorio refuerza la señalización vial para garantizar la seguridad de los peatones

Actuaciones en los accesos a los colegios y los cruces conflictivos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está llevando a cabo la renovación de la señalización viaria para reforzar la pintura en los puntos con mayor tránsito y afluencia de peatones.

De esta manera, se pretende reforzar la seguridad vial entre vehículos y personas por el casco urbano con el nuevo pintado de la señalización horizontal en diversos puntos del municipio, fundamentalmente en los pasos de peatones situados en los cruces y calles más conflictivos, como la travesía principal y junto a las entradas de los colegios.

Los trabajos permiten no sólo mejorar la imagen y cuidado del centro urbano con la adecuación del estado de las señales viarias, sino aumentar la visibilidad para los conductores que cruzan a diario por el casco urbano.

Se trata de un proyecto que



Pasos peatones renovados junto a la entrada de un colegio. | EÑE

tendrá continuidad con el plan de renovación de asfalto y pavimento que ejecutará el Consistorio en una docena de vías, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones, las más deterio-

radas y que presentan peor estado para adecuarlas y mejorar la accesibilidad y así garantizar el tráfico y la seguridad vial en el municipio de todos los usuarios y mejorar así la convivencia.

FERIA GANADERA Y DE MAQUINARIA "SAN ISIDRO"
Lumbrales
 XXIV FERIA AGROALIMENTARIA MULTISECTORIAL Y TRANSFRONTERIZA
 Miércoles
 15 de mayo de 2019
 +Info www.lumbrales.es